



23.08.2021

## **Verkehrssituation vor der Friedensgrundschule**

Sehr geehrte Eltern und Sorgeberechtigte,

auf Grund der anhaltenden Baumaßnahmen im angrenzenden Wohngebiet ist die Verkehrssituation vor der Schule sehr angespannt. Die täglichen Staus entstehen durch die Einbahnstraßenregelung.

Ich weise hiermit noch einmal dringlich darauf hin, dass Sie Ihre Kinder nicht direkt vor der Schule aussteigen lassen können.

Die Situation hat sich so zugespitzt, dass Kinder stellenweise nicht in der Lage sind, die Straße nicht überqueren.

Am Freitag wurden vor dem Karl-Liebknecht-Gymnasium 2 Schüler überfahren.

Ich möchte keinem Elternteil so einen Anruf zumuten müssen.

Vertrauen sie Ihren Kindern! Sie schaffen ein Stück des Weges allein oder Sie parken am ehemaligen Arbeitsamt und laufen gemeinsam.

Ich bitte Sie im Interesse aller Kinder und Eltern darauf zu achten.

Mit freundlichem Gruß

Gez.

A.Spohn  
Rektorin